

10/29 学生議会「福地中学校」 フリートークで出された意見

整理番号	生徒の意見	【市長の考えなど】	担当課
1	○西尾の事について書かれた社会科の副読本「西尾」が配られていますが、授業などで活用することがありません。	【市長】8年前に合併し、西尾市の歴史や文化などについて、とても素晴らしいことが書かれた教材だと思います。今年度から「西尾歴史検定」を始めました。西尾市のことをもっと多くの皆さんに知っていただき、西尾市のファンを増やそうと取り組み始めました。その基本となっているものは、皆さんに配布されている「西尾」という教材です。とても素晴らしい内容なので、今後活用してほしいと思っています。	学校教育課 生涯学習課
2	○「西尾の抹茶」や「一色産うなぎ」が地域ブランドに認定されていますが、この他に地域ブランドに認定されるような特産品はありますか。	【市長】えびせんべいが、平成30年2月に「三河一色えびせんべい」として、地域ブランドに認定されました。実は、えびせんべいは、一色が発祥の地と言われています。東京など首都圏で西尾市をPRする際、最近では、抹茶、うなぎ、えびせんべいの3点セットでPRしています。	商工観光課
3	○福地に住んでいる人は、穏やかな人が多いと思います。登下校時などですれ違うと必ず挨拶してくれます。 ○高齢者がとても多いと思います。道で行き交えば挨拶してくれる人が多く、人と人のつながりを感じる地域だと思います。	【市長】生徒の皆さんにお聞きます。 ○福地という地域をどう思っていますか。合併する前は、西尾の中でも最南に位置していました。今は、幡豆、吉良、一色地区も西尾市になりましたので、福地と言えば真ん中に位置しています。これから先、色々な可能性のある地域だと思っています。皆さんは、福地に生まれて、福地で育っていますが、この地域の事をどう思っていますか。 ○田んぼや畑が多いと思いますが、登下校時などは、地域の人が挨拶してくれることが多く、これは、防犯面からもとてもありがたいことだと思います。地域の人たちが声をかけてくれることで、安心して生活できると思います。家族や友だちだけでなく、地域の高齢者の方々と話しができる地域は、とても良いところだと思います。	危機管理課 学校教育課